

Prof. Dr. Dr. Jürgen Howe

BA 12, Fraktion „Freie Grüne“, Beauftragter für das Sportgelände des SV Weißblau-Allianz

An die
LH München
OB Dieter Reiter
RBS Florian Kraus
BR Rosemarie Hingerl

Ergänzungsantrag zum „Pilotprojekt: Öffnung der Schulflächen nach Schulschluss“

Antrag:

Der Stadtrat hat beschlossen hat, in den zentralen Stadtteilen geeignete Schulsportflächen und Schulhöfe außerhalb der Zeiten schulischer Nutzung für Freizeitsport und Erholung zu öffnen. Dafür sind Personal und Finanzmittel zur Verfügung gestellt worden. Der BA12 hatte auf seiner letzten Sitzung im Januar 2022 die Einbeziehung der Schulen des Stadtteils beantragt.

Hier wird nun beantragt, im Stadtteil Schwabing-Freimann das Sportgelände des SV Weißblau-Allianz, Osterwaldstr. in das o. g. Pilotprojekt einzubeziehen

Begründung:

Das Sportgelände ist im Jahre 2018 von LH München für 35 Jahre gepachtet worden. Es wird zu einem großen Teil für den Schulsport zur Verfügung gestellt. Die LH München kann über das gesamte Gelände und die Gebäude weitgehend frei verfügen

Das Sportgelände für die freie Benutzung durch Kinder und Jugendliche für Schwabing-Freimann hervorragend geeignet. Es besteht aus zwei recht großen Übungsplätzen mit beweglichen Fußballtoren, einem Basketballplatz einem großen Fußballplatz und einer 400m-Bahn.

Für Kinder und Jugendliche hat dieses Gelände eine gewisse Anziehungskraft. Allerdings mußten sie den Platz aus rechtlichen Gründen immer wieder verlassen, wenn sie ihn auch oftmals zusammen mit ihren Eltern betreten hatten.

Die Öffnung wäre kostengünstig, da zwei Platzwarte, die bei der LH München beschäftigt sind, lediglich für Überstunden bezahlt werden. Ebenfalls wäre eine Dienstplanänderung denkbar.

Initiative: Jürgen Howe,
Beauftragter des BA12 für das Sportgelände des SV Weißblau Allianz